

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Gabalier hat nun einen Zwilling

### Volks-Rock'n' Roller bei Madame Tussauds verewigt.

**WIEN** Seit Monaten wünschten sich die Fans eine Wachsfigur von ihm, gestern war es endlich so weit: **Andreas Gabalier** (32) war zu Gast bei Madame Tussauds Wien und enthielt seinen Zwilling höchstpersönlich. Er ist ab sofort im Musikraum des Wachsfigurenkabinetts in einem interaktiven Setting zu bestaunen. Der Steirer, der 2018 bereits wieder auf große Hallentour-

nee geht, ließ es sich nicht nehmen, trotz stressigen Terminplans per-



**Andreas Gabalier ist nun im Wiener Prater als Wachsfigur zu sehen.** CHRISTIAN JOBST

sönlich im Wiener Prater vorbeizuschauen. Vom Ergebnis zeigt er sich begeistert: „Es ist ein sehr eigenartiges Gefühl, neben sich selbst zu stehen und cool, mit 32 Jahren einen weiteren Bruder zu haben.“

Gabalier wurde bereits im Februar zu einem dreistündigen Sitting in Graz eingeladen. Knapp 250 Messungen und 180 Fotos wurden aus jedem Winkel aufgenommen, um die Wachsfigur so realistisch wie möglich darzustellen. Zu sehen ist die 200.000 Euro teure Wachsfigur in einem Original-Gabalier-Trachtenoutfit.